

## 3年生が進路学習に取り組んでいます



7月4日(月)～7日(木)にかけ、3年生が「総合的な学習の時間」を活用し、進路学習に取り組んでいます。十勝管内の7つの高等学校から講師をお招きし、それぞれの高等学校の特徴やカリキュラムについて、生徒会活動や部活動、進路先などについて説明して頂きました。今回の学習に協力いただいた学校は、私立の白樺学園高校、帯広大谷高校、公立の総合学科清水高校、職業科の帯広南商業高校、帯広工業高校、帯広農業高校、普通科の帯広三条高校です。3年生にとっては、今後の進路選択に向け、高等学校の先生から直接話を聞くことができる貴重な体験となったようです。

## いじめ・非行防止サミットに参加



6月22日(水)、「帯広市内小中学生いじめ・非行防止サミット」が帯広市教育研究所を主会場に、各小中学校とZOOMを使用してオンラインで開催されました。本校からは全校生徒を代表し、生徒会長の長瀬幸奈さんが参加しま

した。この日は全体での開会式に続き、5つのグループに分かれ、テーマに沿って交流・協議を行いました。長瀬さんは、翔陽中、帯広小、柏小、東小、開西小、森の里小の代表生徒・児童と「遊びといじめのけじめのつけ方」について交流しました。長瀬さんはグループを代表し、交流した内容をまとめて全体会で立派に発表してくれました。また、本校の服部先生も、Cグループの司会として運営にあたってくれました。長瀬さん、服部先生、お疲れさまでした。

## 楽器を寄贈していただきました



この度、「帯広かしわライオンズクラブ」様から、本校に楽器を寄贈頂きました。寄贈の理由として、帯広市内の中学校へ音楽活動の充実のために、楽器を寄附したいというお話をいただいたことによるものです。本校へはバスクラリネットを寄贈いただきました。寄贈いただいたバスクラリネットは早速吹奏楽部で使わせていただいています。「帯広かしわライオンズクラブ」様、本当にありがとうございました。



# 全十勝夏季中体連大会の頑張りです

6月25日(土)～26日(日)にかけて行われた帯広市中体連夏季大会は、「学校便り」で掲載することができませんでしたが、30度を超える猛暑の中、優勝した男子バスケットボール部をはじめ、どの部も懸命に試合に臨む姿がみられ大いに頑張ってくれました。7月2日(土)～3日(日)にかけて行われた、全道予選となった全十勝夏季中体連大会の様子を紹介します。

## 野球部



全十勝春季大会準優勝、市内夏季大会ベスト4の勢いをそのままって大会に臨みました。初戦の相手は緑南中。この試合も本当に全員でよく守りながら、打線も奮起し1点を争う接戦となりました。最後まで試合はもつれましたが4-5で惜しくも敗れました。3年生は引退となりましたが、最後まで本当によく頑張りました。



## バドミントン部



団体戦と個人戦(シングルス4・ダブルス4組)に出場しました。団体戦初戦は清川中との対戦。ダブルスもシングルスもどの試合も接戦となりましたが、惜しくも0-3で敗れました。個人戦はシングルスに出場した谷田さんが3回戦まで勝ち上がりベスト32。3年生は引退となりましたが、最後まで本当によく頑張りました。



## サッカー部



1年生を含む総勢12名で大会に臨みました。初戦の相手は陸別・足寄中連合。試合開始直後に幸先良く1点を先制し、前半戦に追加点、そのまま2-0で勝利。続く2回戦は強豪の共栄・大樹中連合との対戦。前半は相手の攻撃に対しよく守って0-0で折り返しましたが0-3で惜しくも敗戦。3年生はカブスリーグが続きます



## 柔道部



全道への出場を目指し、60kg級に2年生の土井湊介くん、66kg級に1年生の安藤亜斗夢くんが出場しました。土井くんは芽室西中、安藤くんは大樹中の選手と対戦、二人とも惜しくも敗れましたが、強豪選手を相手に最後までよく頑張りました。今後の活躍が楽しみです。



## 陸上部



男子は1年100mで西塚くんが12"66で3位、走り幅跳びで鈴木くんが5m54で4位となりました。女子は200mで米田紗羽さんが27"06の道標準突破で4位、1500mで中橋さんが5'00"23の道標準突破で優勝、中野さんが5'40"27で12位、1年100mで米田璃音さんが13"79で2位、3年100mで米田紗羽さんが13"27の道標準突破で4位、400mR(菊地、米田紗、中橋、米田璃)で53"44の道標準突破で4位でした。全道中体連大会は7月27日から北見市で行われます。頑張ってください。

